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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена проектированию электрической части тепловой электростанции, работающей на газомазутном топливе с применением необходимого оборудования и технических решений. Задачи, которые решались в ходе проектирования: 1. Выбор основного электрооборудования, необходимого для работы электростанции заданной мощности и главной схемы электростанции. 2. Сравнение структурных схем станции и выбор наиболее выгодной по результатам технико-экономического расчета. 3. Расчет токов короткого замыкания в характерных точках. 4. Выбор коммутационных аппаратов, токоведущих частей и измерительных трансформаторов тока и напряжения. 5. Обзор состава механизмов и электродвигателей собственных нужд. 6. Оценка работы собственных нужд электростанции в аварийных или ремонтных режимах, а именно проверка успешности самозапуска. 7. Расчет времени пуска от рабочего ТСН. 8. Решение задач регулирования производительности механизмов собственных нужд. В результате было выбрано основное оборудование и структурная схема   с точки зрения экономической целесообразности. Затем произведен расчет токов короткого замыкания, по результатам которого было выбраны электрические аппараты и токоведущие части. Помимо этого, был выбран ТСН и РТСН, исследованы электромеханические процессы в системах электроснабжения собственных нужд. В итоге, представлена главная схема электрических соединений, схема заполнения, план и разрез ОРУ 330 кВ, а также предложены варианты регулирования производительности некоторых механизмов собственных нужд электростанции.
        

        
          This project is devoted to the design of the electrical part of a thermal power plant operating on oil/gas fuel using the main equipment and technical decisions.Tasks that were solved during the design process: 1. Selection of the main equipment required for the operation of the power plant of the specified capacity and the main scheme of the power plant. 2. Comparison of structural schemes of the station and the choice of the most profitable according to the results of technical and economic calculation. 3. Calculation of short-circuit currents at specific points. 4. Selection of switching devices, conducting parts and measuring current and voltage transformers. 5. A review of the composition of mechanisms and electric motors of own needs. 6. Assessment of the power plant's own needs in emergency or repair modes, namely checking the success of self-start. 7. Solving problems of productivity regulation of mechanisms for their own needs.As a result, the main equipment and the structure scheme were chosen from the economic point of view as well. Then there is the calculation of the short circuit currents for the selection of electrical apparatus and conducting parts. What is more, the selection of working and self-supporting transformers of own needs were chosen, electromechanical processes in power supply of own needs were researched. All in all, the main circuit of electrical connections, filling scheme, plan and section of the 330 kV ODD was developed, it also was offered options for productivity regulation of some mechanisms for the power plant's own needs.
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